

Poysdorfer Winzerlauf 12.10.2013

Beim 13. Lauf des "Weinviertel Laufcup's 2013" in Poysdorf am 12. Oktober 2013 standen wieder mehrere Running Texaner am Start.

Folgende Läufer nahmen am Hauptlauf teil: Stephan Staudigl, Michael Lukesch, Alfred Klenkhart, Gregor König, Niklas, Elke und Gerd Seiter.

Hobbylauf: Anna Spazirer, Marlen Reichel, Doris Lukesch.

Jugendlauf: Lena und Anna Spazirer. (Ergebnisse siehe Tabelle)

Teilnehmer	Bewerb	Distan	Zeit	Platzierung in der
		Z		Altersklasse
Spazirer Lena	Jugendlauf U12-U16	1,8 km	7:14	4.
Spazirer Anna	Jugendlauf U12-U16	1,8 km	7:19	5.
Spazirer Anna	Hobbylauf	3,3 km	16:12	2.
Reichel Marlen	Hobbylauf	3,3 km	20:10	13.
Lukesch Doris	Hobbylauf	3,3 km	24:40	17.
Staudigl Stephan	Hauptlauf	10 km	43:32	6.
König Gregor	Hauptlauf	10 km	46:56	11.
Klenkhart Alfred	Hauptlauf	10 km	49:51	15.
Lukesch Michael	Hauptlauf	10 km	49:54	15.
Seiter Niklas	Hauptlauf	10 km	51:10	3.
Seiter Gerd	Hauptlauf	10 km	51:17	20
Seiter Elke	Hauptlauf	10 km	1:00:18	6.

Die Strecke von 10 km Länge führte aus Poysdorf raus, durch die herbstlichen Weinberge und durch die Kellergasse wieder retour. Bei herrlichem Wetter ein anspruchsvoller Lauf durch ein schönes Stück Weinviertel. Dieser Lauf gehört sicher zu einem der schönsten Läufe im Rahmen des Weinviertler Laufcups.

Zur Überraschung aller, konnten wir auch diesmal zwei Staffeln für den Hauptlauf über 10km stellen und möchten uns bei allen Läufern dafür bedanken.

Lena und Anna Spazirer belegten beim Jugendlauf den vierten und fünften Platz in ihrer Altersklasse. Die Running Texaner gratulieren zur tollen Leistung.

Und wieder war Niklas Seiter im Hauptlauf in seiner Altersklasse auf dem Podest.

Für Elke Seiter war es der erste 10 km Lauf und sie schaffte bei diesem anspruchsvollen 10er eine für sie ausgezeichnete Zeit.

Besonders wollen wir noch unsere Hobbyläufer erwähnen, nämlich Anna Spazirer, Marlen Reichl und Doris Lukesch. Alle drei erbrachten bei diesem Bewerb sehr gute Leistungen.

Der 30. Winzerlauf wurde in einem schönen Fest verpackt und eine sehr große Anzahl an Läufer nahm an diesem Event teil. Die Strecke präsentierte sich bei Kaiserwetter wieder einmal in einem tollen Zustand und der Lauf wurde von allen bewältigt. Nach dem Lauf gab es ausgezeichnete Pasta und jeder Läufer konnte sich seinen persönlichen Siegerwein abholen.

Am Winzerfest wurden einige Gläser Wein bzw. ein paar Gläschen Sturm verkostet und einige Running Texaner ließen sich auch zu einem kleinen Schnäpschen überreden.

Wir freuen uns schon auf das nächste Winzerfest und natürlich auch auf den Lauf in Poysdorf.